



CARABINEROS, ARMADA E INSPECTORES MUNICIPALES INTENSIFICAN LAS ACCIONES DE FISCALIZACIÓN EN EL BORDE COSTERO DE IQUIQUE.

Operativo en Cavancha: autoridades refuerzan fiscalización por temporada alta

Autoridades llaman a no comprar productos de comerciantes ambulantes por riesgos sanitarios.

Javiera Tapia Zapata
 javiera.tapia@estrellaiquique.cl

Un amplio operativo de fiscalización se llevó a cabo ayer en Playa Cavancha, que tuvo la participación de diversas autoridades regionales y fuerzas de seguridad.

Durante el procedimiento, se incautaron tres carros de completos, entre otros productos de venta ilegal, en el marco de un esfuerzo conjunto para garantizar la seguridad y bienestar de las familias que visitan la playa durante estos primeros días de la temporada estival.

La delegada presidencial de la Región de Tarapacá, Ivonne Donoso, manifestó que el objetivo principal es reducir la venta ilegal de alimentos y bebidas en el sector; no solo por su impacto en la economía formal, sino también por los riesgos asocia-

dos a la falta de salubridad.

“La gente que compra se arriesga obviamente a una multa en UTM, la norma hoy día establece que se multa tanto al que vende como al que compra productos en la playa”, precisó la autoridad. Sin embargo, agregó que “al comprar en el comercio no establecido también se arriesga a un sinnúmero de enfermedades que pueden contener los productos por la trazabilidad del calor de los alimentos y puede generar ciertas dificultades de salud”.

En ese sentido, hizo un llamado a la corresponsabilidad: “Así como las instituciones fiscalizan, también llamó a la comunidad a no adquirir o comprar en el comercio ilegal”.

“Debemos cuidarnos entre todos, por lo tanto hacemos un llamado justamente a no consumir be-



VARIOS COMERCIANTES QUISIERON EVITAR LA FISCALIZACIÓN.

bidas alcohólicas, drogas, alimentos que venden en la playa en comercios que no están establecidos sin normas de salubridad y tributarias pertinentes”, mencionó la delegada.

Respecto al operativo comentó que “hoy día tenemos como resultado la incautación de tres carros de completos y efectivamente otra cantidad de personas también con venta ilegal de alimentos”.

Destacó que el operativo contó con la colaboración de Carabineros, Poli-

“El resultado de hoy fue la incautación de tres carros de completos, entre otros elementos de venta ilegal”.

Ivonne Donoso,
 delegada presidencial

VERANO SEGURO

Las autoridades subrayaron que estos controles se mantendrán durante los fines de semana de la temporada estival, cuando la afluencia de visitantes aumenta considerablemente. Además, insistieron en la necesidad que los veraneantes eviten adquirir productos a vendedores ambulantes, tanto por razones legales como de salud pública.

cía de Investigaciones, Dirección de Seguridad de la Municipalidad de Iquique y la Armada, quienes realizaron inspecciones terrestres, marítimas y aéreas con drones.

El coronel Cristian Candia, de la Prefectura de Carabineros Iquique, destacó la importancia de mantener una presencia policial constante en el borde costero.

“Estamos distribuyendo servicios para abordar incivildades como el comercio ambulante y la venta de alcohol o algunos reclamos que tiene la ciudadanía”, explicó.

Además, adelantó que a partir de la fecha Carabineros tendrá servicios per-

manentes en el borde costero debido a la alta afluencia de público al llegar la temporada alta y agregó que estos se concentrarán durante los fines de semana.

“Hemos recibido buenos comentarios de la gente, la actividad de hoy (ayer) fue muy bien recibida por la ciudadanía, porque en definitiva la gente viene a descansar y a pasar un buen momento a la playa y muchas veces estas personas que realizan venta de productos de manera ilegal, evitan ese descanso y se termina, se transforma en un momento un poco desagradable para la comunidad”, afirmó el oficial.